



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ  
TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель  
Manufacturer ООО "Завод взрывозащищенного и общепромышленного оборудования "Горэкс-Светотехника",  
ИНН 4223027701  
"Zavod vzryvozashchishchennogo i obshchepromyshlennogo oborudovaniya "Gorex-Svetotekhnika", Ltd

Адрес  
Address Россия, 630108, г.Новосибирск, ул.Станционная, д.32, оф.109  
of. 109, 32 Stantsionnaya str., Novosibirsk, 630108, Russia  
Производственная площадка: Россия, 653024, Кемеровская обл., г.Прокопьевск, ул. Сафоновская, д.28  
Production site: 28, Safonovskaya str., Prokopyevsk, Kemerovo region, 653024, Russia

Изделие\*  
Product\*

Фонарь ручной взрывозащищенный светодиодный "ФРВС"  
Explosion proof LED Flashlight portable "ФРВС"  
(Код ОКП/ОКПД-2 64 1800 / 28.99.39.190 All-Russian Products Classification Code/Code2 64 1800 / 28.99.39.190 )

Код номенклатуры  
Code of nomenclature 06061500МК

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.  
This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

Части XI, "Правил классификации и постройки морских судов", 2020 г.,  
Разделу 10, Части IV "Правил технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов", 2020 г.,  
"Правил классификации, постройки и оборудования плавучих буровых установок и морских стационарных платформ", 2018 г.,  
"Международный Кодекс по системам пожарной безопасности" MSC.98(73), "Технического регламента о безопасности объектов морского транспорта".  
Part XI of "Rules for the Classification and Construction of Sea-Going Ships", 2020.,  
Chapter 10, Part IV of the "Rules for Technical Supervision During Construction of Ships and Manufacture of Material and Products for Ships", 2020.,  
"Rules for the Classification, Construction and Equipment of Mobile Offshore Drilling Units (MODU) and Fixed Offshore Platforms of (FOP)", 2018.,  
"International Code for fire safety systems" MSC.98(73), the "Technical Regulations Concerning the Safety of Sea Transport Items".

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до 05.11.2025  
This Type Approval Certificate is valid until

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.  
This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи  
Date of issue 05.11.2020

Российский морской регистр судоходства  
Russian Maritime Register of Shipping



№ 20.51429.130

Сергиенко И.И. / I. Sergienko  
( фамилия, инициалы )  
name